

Zwickdröhtler Pfäffikon SZ

Generalversammlung

(f.b.)Am 18. Januar konnte der Präsident Stefan Hiestand 40 Fasnächtler im Restaurant Seefeld in Hurden zur Generalversammlung der Zwickdröhtler begrüssen. In seinem Jahresbericht streifte er nochmals das vergangene Vereinsjahr und erinnerte die Versammlung an manche gemütliche und lustige aber auch arbeitsreiche Stunden des verflossenen Vereinsjahres.

Die Jahresrechnung wurde von dem Kassier Andy Bühler mit Freuden präsentiert.

Im Vorstand gibt's ein kleiner Wechsel, die Materialverwalterin Irma Hitz und der Kassier Andy Bühler hat demissioniert. Das Amt für den Materialwart übernimmt Fabian Berger und die Vereinskasse wird von Fabienne Radamonti weiter geführt.

Am 18. Januar 2014 werden die Zwickdröhtler 25 Jahre alt, der Versammlung wurde das Organisationkomiteè bekannt gegeben. Der Vorstand wünscht dem OK einen guten Start.

Ein wiederum ausgefülltes Jahresprogramm und ein dicht gedrängtes Fasnachtsprogramm warten auch in dieser Saison auf die Aktiven Fasnächtler. Der Vorstand ist überzeugt, die Weichen in die richtige Richtung gestellt zu haben. In seinen Schlussworten wünschte Stefan Hiestand allen eine gelungene und unfallfreie Fasnacht 2012.

Hier sind die Zwickdröhtler noch anzutreffen:

04.02.2012	Bezirksumzug Freienbach	19.00 Uhr
05.02.2012	Bezirksumzug Freienbach	14.00 Uhr
11.02.2012	Umzug Näfels	19.00 Uhr
16.02.2012	SCHMUDO Brunnen	14.00 Uhr
18.02.2012	Umzug Willerzell	14.00 Uhr
19.02.2012	Umzug Oberiberg	14.00 Uhr
20.02.2012	Umzug Einsiedeln	14.00 Uhr
25.02.2012	Fasnachtsrott Winterthur	19.00 Uhr
26.02.2012	Fasnachtsrott Winterthur	14.14 Uhr



Foto: Pascal Feusi

(v.l) Daniela Steiner (Aktuar), kniend Andy Bühler (Ehemaliger Kassier), Stefan Ziegler (Vize Präsident), Fabienne Radamonti (Neue Kassiererin), Stefan Hiestand (Präsident), Irma Hitz (Ehemalige Materialwärtin), Fabian Berger (Neuer Materialwart)